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Aún No Llegan A Legislativo Avalúos De 10 Terrenos Que Busca Vender El Gobernador 

Diputados aún esperan avalúos de terrenos que venderá Silvano Aureoles 
Changoonga, Indicio 

https://www.changoonga.com/michoacan-aun-no-llegan-a-legislativo-avaluos-de-10-terrenos-que-
busca-vender-el-gobernador/  

http://www.indiciomich.com/diputados-aun-esperan-avaluos-de-terrenos-que-vendera-silvano-
aureoles/  
Diputados integrantes de las comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública, y Desarrollo Urbano 

Obra Pública y Vivienda del Congreso del Estado, encargadas de la solicitud que envió el 
Gobernador Silvano Aureoles Conejo, para la desincorporación de 10 predios y posteriormente su 

venta, aún esperan recibir los avalúos que requirieron sobre los terrenos para aprobar el dictamen. 
El Diputado Arturo Hernández Vázquez, dijo que esperan recibir el documento a la brevedad, sin 
embargo, puntualizó que el Ejecutivo también tendrá que informar sobre el recurso que recaude 

una vez que realice la subasta 
 

Con diputados faltantes entregan condecoración “Constitución de Apatzingán” 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/con-diputados-faltantes-entregan-condecoracion-constitucion-de-

apatzingan/  
Apatzingán, Michoacán.- “Los jueces son los incomprendidos juzgadores, laboran en silencio, 
largas jornadas en la sede del Tribunal, sin ocupar espacios frente a cámaras, sin esperar éxitos, 

ni trofeos, a pesar de que siempre hay dos partes contrapuestas al momento de juzgar y 
solamente una parte obtiene un fallo favorable, dejando insatisfecha a una parte”. 
Expuso José Leonel Castillo González, quien este martes recibió la condecoración “Constitución de 

Apatzingán”, en el marco del CCV Aniversario de la sanción del Decreto Constitucional para la 
Libertad de la América Mexicana, en sesión solemne del Congreso de Michoacán. 
 

90% de mexicanos no conocen la Constitución 
Llama Cuquita Cabrera a la unión nacional y no a la división 

Transformación de México debe ser motivada por avances, no por retrocesos: diputada 
Cabrera 
Urge que los mexicanos conozcan su Constitución: Diputada 

Contramuro, UrbisTV, Respuesta, Primera Plana 

https://www.contramuro.com/90-de-mexicanos-no-conocen-la-constitucion/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/llama-cuquita-cabrera-a-la-union-nacional-y-no-a-la-
division.html  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90002-transformacion-de-mexico-debe-
ser-motivada-por-avances-no-por-retrocesos-diputada-cabrera.html  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/686372  

Apatzingán, Michoacán.- “Mas allá de las diferencias políticas e ideológicas, lo que nos une es la 
búsqueda de mejores condiciones de vida para los michoacanos; el fortalecer las instituciones y 
velar porque no se debiliten”, expuso la diputada panista, María del Refugio Cabrera Hermosillo. 

Lo anterior, a nombre de la LXXIV Legislatura durante la entrega de la condecoración “Constitución 
de Apatzingán” en dicha demarcación y al hacer referencia a que los tiempos actuales que se viven 
en México, requieren de la unidad y no de la división entre las fuerzas políticas. 
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Recibe condecoración “Constitución de Apatzingán”, José Leonel Castillo González 

Portal Hidalgo 

https://portalhidalgo.com/recibe-condecoracion-constitucion-de-apatzingan-jose-leonel-castillo-
gonzalez/  
En sesión solemne celebrada en Apatzingán,  el poder Legislativo de Michoacán, condecoró al 

doctor en Derecho,  José Leonel Castillo González como recipiendario  de la  condecoración 
“Constitución de Apatzingán 2019”. Este galardón fue instituido desde el año  2013 y lo reciben 

aquellos que han puesto en alto el nombre del Estado.  
 
Los tres poderes de Gobierno deben estar coordinados para generar estabilidad en el 

país 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/los-tres-poderes-de-gobierno-deben-estar-coordinados-para-
generar-estabilidad-en-el-pais.html  

Apatzingán, Mich.- Con un llamado a los tres poderes de Gobierno a que se coordinen conforme 
indica la carta magna, especificó José Leonel Castillo González durante su discurso de 
agradecimiento y al ser el recipiendario de la Condecoración “Constitución de Apatzingán”. Señaló 

que la separación de poderes es fundamental para un equilibrio y contrapeso en el país, por lo que 
hizo un llamado a todos los poderes a aplicar la Carta Magna y para generar estabilidad en el 
estado mexicano. 

 
Celebra diputada panista avance de «objeción de conciencia» 
Sin conocer el dictamen, Cuquita Cabrera aplaude aprobación de objeción de 

conciencia en Nuevo León 
MetaPolítica, NER 

https://metapolitica.mx/2019/10/22/celebra-diputada-panista-avance-de-objecion-de-conciencia/ 
https://ner.com.mx/news/sin-conocer-el-dictamen-cuquita-cabrera-aplaude-aprobacion-de-

objecion-de-conciencia-en-nuevo-leon/   
Con total desconocimiento de la reforma aprobada en Nuevo León que contempla la objeción de 

conciencia para los médicos de esa entidad que pueden negarse a atender a personas de la 
comunidad LGBT, indígenas, migrantes y mujeres que quieran abortar y pacientes con VIH, la 
diputada panista presidenta de la comisión de Salud en el Congreso del Estado de Michoacán, 

María del Refugio Cabrera Hermosillo celebró la medida. La legisladora que presentó en Michoacán 
una reforma a la Ley de Salud Estatal en su artículo 16 BIS, pretende regular al personal médico y 
de enfermería que formen parte del Sistema Nacional de Salud para ejercer la objeción de 

conciencia y excusarse de participar en la prestación de servicios que establece la Ley, se dijo 
contenta y recordó que en el estado no se ha logrado avanzar para contar con esta medida. 
 

Denuncia diputado Orihuela golpe certero de la 4T a campesinos 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/686362  

La cuarta transformación sigue agrediendo a los productores; es lesivo y oneroso el pretender 
imponer un gravamen al uso del agua en la Ley Federal de Derechos para productores del campo, 
advirtió el diputado Eduardo Orihuela Estefan. 

Luego de que la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión aprobó un gravamen al uso de 
agua para productores del campo, el legislador priísta consideró en entrevista que la estrategia 
lastimará a los agricultores del país, pues el cobro al derecho del agua comprometería la 

producción de aquellos que solamente llevan a cabo tareas ordinarias, sin poder competir en el 
mercado. 
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Diputados perredistas «acompañarán» a presidentes municipales que exigen mayor 
presupuesto 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/22/diputados-perredistas-acompanaran-a-presidentes-

municipales-que-exigen-mayor-presupuesto/  
Legisladores del PRD analizan la posibilidad de acudir a la Ciudad de México para acompañar a sus 

alcaldes mostrar su respaldo y solidaridad, esto luego de que presidentes municipales del PAN, 
PRD y PRI fueran dispersados con gas lacrimógeno en Palacio Nacional a donde acudieron a exigir 
mayor presupuesto. Lo anterior fue señalado por el diputado del PRD, Antonio Soto Sánchez, al 

exponer que analizan esta posibilidad con el resto de la bancada para extender su apoyo a los 
ediles emanados de su fuerza política, pero también de otros partidos que fueron tratados de 
manera lamentable por el Gobierno Federal. 

 

Proponen modificar Constitución del estado en pro del lenguaje inclusivo 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-modificar-constitucion-del-estado-en-pro-del-
lenguaje-inclusivo/  

La añeja discusión de alcanzar la igualdad entre hombres y mujeres mediante el lenguaje 
inclusivo, reducida a él o la, las y los, o a la y al, volvió al Congreso del Estado con la nueva 
propuesta del diputado Arturo Hernández para modificar la Constitución Política del estado. De 

prosperar su iniciativa de ley, la concordancia debe existir entre el artículo y el sustantivo o 
adjetivo, como marca la norma gramatical de la lengua española, ya que la inclusión se limita al 
artículo, porque el sustantivo o adjetivo permanecerían igual. 

 

Al diablo el laicismo 

Acueducto Online 

https://acueductoonline.com/al-diablo-el-laicismo/  

En la cabecera municipal de Apatzingán, en el marco de las actividades conmemorativas del CCV 
Aniversario de la Expedición del Decreto Constitucional para la Libertad de la América Mexicana, el 

presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán, Antonio de Jesús Madriz Estrada, de 
MORENA, sin recato alguno lució en el cuello una collar con un figura de cruz. 

 

Recortes propuestos por Gobierno Federal a municipios son escandalosos: Toño Soto 

Primera Plaba 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/686469  

Bueno que alcaldes del PRI y del PAN se hayan presentado para reclamar más recursos y protestar 
en contra del proyecto de presupuesto de egresos de la federación que reduce mucho los recursos 

para Estados y Municipios, resaltó el diputado Antonio Soto Sánchez. El legislador, integrante del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado, mencionó en entrevista que está bien que se manifiesten los presidentes 

municipales, sin embargo, está muy mal que autoridades los hayan reprimido con gas 
lacrimógeno. 
 

Taxistas Reclaman Por Ubers, Pero Rechazan Iniciativa Para Eliminar Concesiones 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/taxistas-reclaman-por-ubers-pero-rechazan-iniciativa-para-eliminar-
concesiones/  
A pesar que la iniciativa busca eliminar las concesiones de los taxistas, para que estos inviertan en 

sus unidades y compitan en mejores condiciones en la plataforma de Uber, fue el Diputado 
Ernesto Núñez Aguilar, informó que su propuesta no fue bien vista por los conductores. Destacó 
que el tema de las concesiones fue un reclamo que hicieron los mismos taxistas al marchar contra 

Uber, sin embargo dijo estar dispuesto a retirar la iniciativa. “Si no les sirve, la retiro, sin ningún 
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problema, el planteamiento fue de ellos, la petición fue de ellos, fue un reclamo de miles de 
taxistas”, enfatizó. 
 

Sólo falta enlistar el dictamen del próximo auditor de Michoacán: MPA 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/solo-falta-enlistar-el-dictamen-del-proximo-auditor-de-michoacan-
mpa/  

Aunque el pasado 13 de julio fue presentado Miguel Ángel Aguirre Abellaneda, Elías Acosta García 
y José Antonio Becerril Flores, como la terna para ocupar la titularidad en la Auditoría Superior de 
Michoacán, el pleno de la Septuagésima Cuarta Legislatura aún no ha discutido, mediante voto 

cedular, quien será el responsable en los próximo siete años. En ese sentido, Marco Polo Aguirre 
Chávez, presidente de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) 
recuerda que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) tendrá la posibilidad de enlistarlo: 

“Nosotros como comisión, cumplimos con los plazos que marcaba la convocatoria, lo que obligaba 
era a tener un dictamen; en tiempo y forma cumplimos y ya lo tenemos presentado”. 
 

A diseñar un presupuesto responsable, emplaza Fermín Bernabé a Ejecutivo estatal 

Boletín 

El diputado Fermín Bernabé Bahena llamó a que el Ejecutivo estatal considere la realidad 
socioeconómica que enfrenta la entidad al momento de diseñar la ley de Ingresos y Presupuesto 
de Egresos a ejecutar en 2020, a fin de que el bolsillo y calidad de vida de las y los michoacanos, 

no sufran afectaciones.  Como diputado emanado de Morena, recordó que la bancada guinda se 
ha mostrado siempre responsable en torno a las definiciones económicas que han emanado del 
Poder Legislativo, lo cual, dijo, quedó de manifiesto durante la aprobación del Paquete Económico 

2019.  
 

Apoya Alfredo Ramírez a Museo Comunitario de Capula 

Boletín 

Cuando una comunidad se organiza para preservar su cultura, su esfuerzo debe ser retribuido con 

apoyo público para reforzar su capacidad de conservar la propia identidad, y ofrecer a las nuevas 
generaciones valores que los arraiguen en su tierra, expresó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. 

El legislador de Morena visitó el Museo Comunitario de la tenencia de Capula, en el municipio de 
Morelia,  proyecto al que apoyó con la donación de 20 capelos para exhibir y conservar las piezas 
arqueológicas que constituyen su acervo inicial. 

 

Armonía en el país, solo con apego a la Constitución: Ma. del Refugio Cabrera 

Boletín 

Con un llamado a transformar la Nación, para empoderar a la población y no a una sola persona, 
la diputada Ma. Del  Refugio Cabrera Hermosillo convocó a actuar desde nuestro marco 

constitucional, en donde nadie ni nada, están por encima de la ley, y así evocar el legado de José 
María Morelos y Pavón. En la Sesión Solemne para conmemorar el CCV Aniversario de la Sanción 
del Decreto Constitucional para la Libertad de la América Mexicana,  se le  otorgó la Condecoración 

“Constitución de Apatzingán” al Dr.  José Leonel Castillo González, quien agradeció a la actual 
legislatura, y en particular, al diputado Salvador Arvizu por proponerlo para tal reconocimiento. 
 

Solidaridad a ediles para salvar a los municipios ante los recortes federales: Antonio 
Soto 

Boletín 

Desde los Estados de la República debemos manifestar nuestra plena solidaridad a los presidentes 

municipales, que han decidido manifestarse para para salvar a los municipios frente a los graves 
recortes presupuestales planteados en el proyecto de Presupuesto de la Federación para el 2020, 

subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la 
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Revolución Democrática en el LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador consideró 
como un acto de dignidad y valentía, en defensa del federalismo y de los municipios en el país, la 
movilización protagonizada este martes en Palacio Nacional por alcaldes de diferentes estados de 

la República. 
 

CECyTEM clave del progreso en Michoacán: Humberto González 

Boletín 

A 28 años de la fundación del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de 
Michoacán (CECyTEM) plantel 1 en Penjamillo, el diputado integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, Humberto González Villagómez 

reconoció la gran labor de este subsistema que ha formado jóvenes exitosos, competitivos y de 
clase mundial. Durante el evento conmemorativo por su 28 aniversario, el legislador por el distrito 
de Puruándiro felicitó y reconoció la labor de la comunidad estudiantil, docentes, personal 

administrativo y directivo del plantel Penjamillo, quienes durante 15 años han sido reconocidos por 
sus docentes y estudiantes a nivel nacional. 
 

Convoca Tony Martínez a la carrera rosa contra el cáncer de mama en Hidalgo 
Boletín 

Con el objetivo de fomentar la autoexploración en la población para la detección oportuna del 
cáncer de mama, el diputado Norberto Antonio Martínez Soto convocó a la población del Distrito 
de Hidalgo a participar en la Carrera Rosa 2019 el próximo domingo en Ciudad Hidalgo. Dichas 

acciones resaltó, las realiza en coordinación con la diputada Adriana Hernández, así como de las 
autoridades del Ayuntamiento de Hidalgo, el próximo domingo a las 8 de la mañana en la Plaza 
principal del municipio arrancará el recorrido de 3 kilómetros, por lo que convocó a las familias a 

participar en este gran evento. 
 
Federación permite humillación de instituciones del Estado Mexicano: GPPAN 

Boletín 

El Gobierno Federal permitió que el crimen organizado haya denostado, históricamente, a las 

instituciones del estado mexicano, y busca justificar sus errores culpando a administraciones 
pasadas, donde trabajaron quienes hoy son los principales colaboradores de Andrés Manuel López 

Obrador. Javier Estrada Cárdenas, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción 
Nacional (GPPAN), dijo lo anterior y advirtió que, de no corregir la estrategia de seguridad, el 
gobierno federal terminará por condenar a Michoacán y al país. 

 
Nota Política 

 
En los últimos días AMLO a demostrado ser un patriota: Morenista  

Contramuro  

https://www.contramuro.com/en-los-ultimos-dias-amlo-a-demostrado-ser-un-patriota-morenista/  

El militante del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) Netzahualcóyotl Alanis 
Pedraza expresó que el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador es un verdadero 
patriota al defender a su nación, pese a las críticas hechas en su contra por la liberación de Ovidio 

Guzmán, hijo de Joaquín “el Chapo” Guzmán. 
Alanis Pedraza puntualizó que AMLO ha sido congruente con lo dicho durante toda su campaña, 
indicando que ha buscado siempre la estabilidad de nuestro país y dejando de lado la corrupción 

que tanto había corrompido a México. 
 

Entre la reelección y la revocación de mandato, el Ejecutivo contra la pared 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/22/opinion-entre-la-reeleccion-y-la-revocacion-de-mandato-el-
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ejecutivo-contra-la-pared/  

Hace casi 5 años, mediante una reforma constitucional en materia político electoral, se incorporó 
al sistema jurídico mexicano la figura de la elección consecutiva (reelección) para los casos de los 
Senadores, Diputados Federales, Diputados Locales y Ayuntamientos. En los casos de los 

integrantes de los órganos parlamentarios el modelo de reelección tiene como tope el periodo de 
12 años (1 reelección de senadores y hasta 3 de diputados) y en el caso del Ayuntamiento por un 

periodo de 6 años como límite. Del diseño de la elección consecutiva se excluyó a los Poderes 
Ejecutivo Federal y Local, esto significa, que ni el Presidente de la República, ni los Gobernadores, 
tienen oportunidad de reelegirse. Sin lugar a dudas, la historia política de México se impuso y 

existe todavía, mucha sensibilidad frente a las elecciones consecutivas de los titulares de los 
ejecutivos federales y locales. 
 

Delito electoral no de corrupción, el denunciado por Morena contra el gobernador: 
Juan José Tena 

Noventa grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/delito-electoral-no-de-corrupcion-el-denunciado-por-

morena-contra-el-gobernador-juan-jose-tena.htm  
La denuncia que presentará Morena contra el gobernador del estado por actos de coacción del 
voto corresponden más a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) 

que, a la propia Fiscalía Anticorrupción, determinó Juan José Tena García, presidente del Comité 
de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA) “el denunciante es un 
partido político”. El representante de la sociedad si bien pidió no prejuzgar ni asumir la veracidad 

del video, ni las fechas, ni los actos posteriores en que pudieran derivar, reconoció que se estaría 
frente a un delito electoral no en los previstos en el catálogo de delitos de corrupción “yo esperaría 
dónde se presenta la denuncia y a partir de allí, decidir hacia dónde habrá que darle seguimiento”. 

 
Como nunca se está desbordando inseguridad en el país; Dirigente del PAN 

Se Está Desbordando La Inseguridad Como Nunca: PAN 
Indicio, Changoonga 

http://www.indiciomich.com/como-nunca-se-esta-desbordando-inseguridad-en-el-pais-dirigente-
del-pan/  

https://www.changoonga.com/michoacan-se-esta-desbordando-la-inseguridad-como-nunca-pan/  
“Se está desbordando la inseguridad como nunca” opinó el Diputado Oscar Escobar Ledesma, 
luego sucesos ocurridos en Aguililla y enfrentamientos que se han registrado en las últimas 

semanas en Michoacán. El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en la entidad, 
enfatizó que esta situación ocurre en todo México. 
 

Emplaza PRD a Morena a denunciar; son cortinas de humo: Juan Bernardo 
Morena Está Nervioso Por Rotundo Fracaso De Sus Gobiernos: PRD Michoacán  

Quadratín, Changoonga 

https://www.quadratin.com.mx/politica/emplaza-prd-a-morena-a-denunciar-son-cortinas-de-humo-

juan-bernardo/  
https://www.changoonga.com/morena-esta-nervioso-por-rotundo-fracaso-de-sus-gobiernos-prd-
michoacan/  

Pese al sospechosismo denunciado por Morena sobre al anuncio de programa gubernamentales 
para beneficiar a la militancia perredista, el líder del partido, Juan Bernardo Corona demandó al 

partido del Presidente que vaya y haga las denuncias correspondientes, y sostuvo que las cortinas 
de humo no impedirán que se desarrollen los programa de corte social en beneficio de los más 
necesitados. En conferencia de prensa, el perredista puntualizó ser partidario de la transferencia y 

reviró que en Morena se moviliza a decenas de miles de Servidores de la Nación para hacer 
trabajo electoral con recursos públicos. 
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Agresión presidencial contra alcaldes polariza al país: PRD 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/agresion-presidencial-contra-alcaldes-polariza-al-pais-prd/  

La agresión cometida contra alcaldes que demandaban un encuentro con el presidente, Andrés 
Manuel López Obrador, se suma a la polarización que el propio Ejecutivo federal ha ocasionado en 
el país, acusó el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática, Juan Bernardo Corona. 

Dijo que en respuesta al justo reclamo de destinar mayores recursos para sus municipios, los 
alcaldes recibieron la ley del garrote por parte del Gobierno federal. 

Yurisha Andrade y Alma Bahena, virtuales magistradas del TEEM 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/yurisha-andrade-y-alma-bahena-virtuales-magistradas-del-
teem/  
La Junta de Coordinación Política del Senado de la República ya tiene la lista con propuestas para 

los tribunales electorales de 16 estados del país. Morelia, Michoacán, 23 de octubre de 2019.- 
Yurisha Andrade Morales y Alma Rosa Bahena Villalobos se perfilan para ser designadas en breve 
como nuevas magistradas del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). Ha trascendido 

que sus nombres van en la lista de propuestas hechas por la Junta de Coordinación Política en el 
Senado de la República para designar a magistrados vacantes en 16 estados del país. 

 

Notas Gobierno 

 
Encabeza gobernador conmemoración del 205 Aniversario de la Constitución en 

Apatzingán 
Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/686314  
Desde las primeras horas de este martes, el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, 

encabezó las actividades conmemorativas del CCV Aniversario de la Expedición del Decreto 
Constitucional para la Libertad de la América Mexicana. En punto de las 7:30 horas, el mandatario 
michoacano, acompañado de los representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, así como de 

las autoridades municipales, colocó la ofrenda floral y montó guardia de honor en el Fortín 
Morelos. 
 

Normalistas ya obtienen bases, ahora quieren direcciones 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/normalistas-ya-obtienen-bases-ahora-quieren-direcciones/  
Gracias a las gestiones de la sección XVIII de la CNTE, los normalistas han obtenido estabilidad 

laboral, sin embargo no les basta y busca poner directores a modo. Lo anterior obedece a las 
últimas manifestaciones y la de hace unos momentos en La Huerta. Sin embargo, el secretario de 
Educación, Alberto Frutis Solís dejó en claro que la decisión final le corresponde. Sobre la 

basificación, el dirigente magisterial, Víctor Manuel Zavala Hurtado informó que son hasta 4 mil 
bases las que se darán a los normalistas incluyendo las de este año que corresponden a un 
aproximado de mil 018 jóvenes. 

 
Gobierno Federal es quien debe atender demandas de los normalistas, Estado solo 
coadyuva 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-federal-es-quien-debe-atender-demandas-de-los-
normalistas-estado-solo-coadyuva.html  
La toma de vías férreas y el secuestro de autobuses son cosas que el Gobierno Federal debe 

atender y el Estado sólo coadyuva con diálogo con los normalistas, enfatizó el secretario de 
Gobierno, Carlos Herrera Tello. Sin embargo, se negó a decir que le falta “mano dura” a la 
Federación en aplicar una estrategia que detenga estas acciones, principalmente porque afectan el 

desarrollo social y económico del estado. 
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Michoacán Tambalea en PLANEA 

NER 

https://ner.com.mx/news/michoacan-tambalea-en-planea/  
Actualmente, la SEP y la Comisión Nacional para la Mejora Contínua de la Educación deliberan 

respecto al incierto futuro de la evaluación educativa. Por si fueran pocos los nubarrones que se 
ciernen sobre ella, Michoacán recientemente contribuyó, muy a su manera, para evidenciar las 
falencias, usos y abusos del manejo de los resultados de la prueba PLANEA, otro buque insignia 

del extinto INEE. Mucho se ha elucubrado en torno al posible uso punitivo de PLANEA, el cual está 
desmentido de origen por quienes la diseñaron, pero no tanto su uso conductista, perpetrado por 
quienes se montaron en los resultados obtenidos para entregar reconocimientos a las escuelas, 

directivos, docentes y estudiantes, para regalar computadoras y para dotar de una reputación a los 
planteles.  
 

Lista, convocatoria para nuevo representante ciudadano en Sistema Anticorrupción 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/90032-lista-convocatoria-para-
nuevo-representante-ciudadano-en-sistema-anticorrupcion.html  

La Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción, emitió convocatoria para renovar una 
posición más en el Comité de Participación Ciudadana de dicho organismo autónomo. El Periódico 
Oficial del Estado publicó el lunes y martes de esta semana dicha convocatoria, a través de la cual 

se busca propiciar la participación de ciudadanos interesados en sumarse al esfuerzo para definir, 
aplicar y supervisar políticas públicas contra la corrupción. Los requisitos y condiciones para ser 
considerados como aspirantes a ocupar una posición en el Comité de Participación Ciudadana del 

SEA, pueden conocerse a detalle en el Periódico Oficial y en la página oficial de la Comisión. 

 

Notas Seguridad 

 
280 elementos estatales resguardaron la Sesión Solemne en Apatzingán 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/280-elementos-estatales-resguardaron-la-sesion-solemne-en-

apatzingan/  
Apatzingán, Michoacán.- Para la Sesión Solemne del Congreso de Michoacán, fue necesario que 
280 elementos de la policía estatal, resguardaran el municipio de Apatzingán, específicamente el 

edificio del Ayuntamiento, en dónde se realiza el CCV aniversario de la Sanción del Decreto 
Constitucional para la Liberación de la América Mexicana. Lo anterior lo informó el Secretario de 
Seguridad Pública en la entidad, Israel Patrón Reyes, al descartar cualquier amenaza que pudiera 

poner en riesgo la sesión o a los asistentes. 
 
"Silvano Aureoles y su hermano Toño se reunían con líder de Los Caballeros 

Templarios", denuncian criminales en mensaje por redes sociales 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/silvano-aureoles-y-su-hermano-se-reunian-con-
lider-de-los-caballeros-templarios-denuncian-criminales-en-mensaje-por-redes-sociales.htm  

Presuntos miembros del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) difundieron un mensaje en redes 
sociales afirmando que el Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo y su hermano, Antonio 
García Conejo sostenían reuniones con líderes de Los Caballeros Templarios. En el mensaje 

difundido los presuntos criminales afirmaron su intención de combatir con grupos antagónicos 
como Los Viagras, Los Caballeros Templarios, Familia Michoacana y Los Blancos de Troya, de 
quienes dijeron se dedican al secuestro, extorsión y robos, y agradecieron a Nemesio Oseguera “El 

Mencho” por el apoyo brindado para combatir a sus enemigos. 
 

Células delictivas tienen como propósito causar terror en la sociedad; SSP 
Indicio 

http://www.indiciomich.com/celulas-delictivas-tienen-como-proposito-causar-terror-en-la-sociedad-

https://ner.com.mx/news/michoacan-tambalea-en-planea/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/90032-lista-convocatoria-para-nuevo-representante-ciudadano-en-sistema-anticorrupcion.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/90032-lista-convocatoria-para-nuevo-representante-ciudadano-en-sistema-anticorrupcion.html
https://www.monitorexpresso.com/280-elementos-estatales-resguardaron-la-sesion-solemne-en-apatzingan/
https://www.monitorexpresso.com/280-elementos-estatales-resguardaron-la-sesion-solemne-en-apatzingan/
http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/silvano-aureoles-y-su-hermano-se-reunian-con-lider-de-los-caballeros-templarios-denuncian-criminales-en-mensaje-por-redes-sociales.htm
http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/silvano-aureoles-y-su-hermano-se-reunian-con-lider-de-los-caballeros-templarios-denuncian-criminales-en-mensaje-por-redes-sociales.htm
http://www.indiciomich.com/celulas-delictivas-tienen-como-proposito-causar-terror-en-la-sociedad-ssp/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
ssp/  
Apatzingán, Michoacán.- “Células delictivas tienen como propósito causar terror en la sociedad”, 
mencionó el Secretario de Seguridad, Israel Patrón Reyes, luego que este lunes en el municipio de 

Tocumbo incendiaran un camión civiles armados para bloquear el acceso. El funcionario estatal 
informó que no hubo enfrenamiento en la zona como algunos medios de comunicación lo 

informaron. 
 
Creció 40.76% tasa de homicidios dolosos en Morelia 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/crecio-40-76-tasa-de-homicidios-dolosos-en-morelia/  

La tasa de homicidios dolosos en Morelia creció, para el lapso de enero a septiembre, un 40.76 por 
ciento en el último año, con lo que se ubicó como el segundo municipio mexicano con población 
media con mayor repunte en el indicador. En los primeros nueve meses de 2019, la capital 

michoacana, con una población de 784 mil 776 personas, registró una incidencia de homicidios 
dolosos por 24.21 casos por cada 100 mil habitantes, un 40.76 por ciento superior a los 17.20 

homicidios dolosos por cada 100 mil habitantes observada en el mismo período de 2018. 
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